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Monsieur le Président, l'autre fait marquant de
cette Session extraordinaire a été l'effort déployé pour
convenir d'une nouvelle Stratégie internationale du

développement . C'est pourquoi nous sommes nous aussi fort
heureux que les participants aient réussi à s'entendre sur
cet important document, qui pourra servir de banc d'essai
aux initiatives de la communauté internationale au cours des
dix prochaines années . Ceux et celles qui ont travaillé
inlassablement à ce succès méritent notre profonde
reconnaissance . Le Canada est d'avis que la Stratégie peut
et doit être évaluée au mérite . Pendant les négpciations,
la partie relative à l'aide publique au développement est
devenue en quelque sorte la pierre d'angle dû document .
Lorsque je me suis adressé à cette Assemblée il y a trois
semaines, je n'ai pas'spécifiquement abordé la question- ..du
volume de l'aide . Toutefois, mus par l'influence positive
de la présente session, nous avons intensifié notre étude de
la question au Canada, et je suis maintenant en mesure de
faire la déclaration suivante .

A la suite des délibérations du Cabinet tenues ces
derniers jours, le Gouvernement du Canada a décidé de
renverser la tendance des dernières années selon laquelle
l'aide publique canadienne au développement diminuait par
rapport au PNB . En conséquence, notre APD atteindra 0,5 %
du PNB d'ici le milieu de la décennie . Notre intention, par
la suite, est d'accepter la nécessité de hausser le niveau
de l'APD à 0,7 % du PNB avant la fin de la décennie ; nous ne
ménagerons aucun effort pour atteindre cet objectif . Ceci
dit, je tiens à déclarer que le Canada est disposé à appuyer
les dispositions du paragraphe 23 de la Stratégie
internationale de développement concernant le niveau d'APD
prévu pour les pays développés .

Monsieur le Président, permettez-moi en conclusion
de vous remercier pour la façon dont vous avez guidé cette
Session ; je voudrais aussi remercier le Secrétaire général
pour les idées stimulantes qu'il a proposées au Conseil
économique et social, et qui seront étudiées lors de la 35e
session de l'Assemblée générale . Enfin, permettez-moi de
remercier toutes les délégations pour le zèle dont elles ont
fait montre ces dernières semaines en vue d'orienter la
communauté internationale vers un monde meilleur. Que ces
dernières heures soient pour nous l'occasion d'un engagement
d'efforts toujours plus intenses pour l'avenir .

Je vous remercie, Monsieur le Président .

J
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